

IPC adelantado de noviembre baja del 3%, y se tendrá que compensar las pensiones

Escrito por tucapital.es - 29/11/2011 09:39

De esta forma, la tasa anual del IPC volvió a reducirse en noviembre en una décima, lo mismo que en octubre. Con el dato de noviembre, la inflación interanual pone fin a once meses de mantenerse en tasas del 3% o superiores. De hecho, no se bajaba del 3% desde noviembre de 2010, cuando el IPC alcanzó el 2,3%.

Si se confirma que el IPC interanual se situó en noviembre en el 2,9%, los pensionistas de mínimas y no contributivas tendrán que recibir una paga compensatoria por la desviación en 1,9 puntos de la inflación. El resto de los pensionistas no tendrán que ser compensados puesto que su pensión fue congelada en 2011.

Fuente: cincodias
